

FPII

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 26, 2023 - 11:36



Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Wangunreja

SUKABUMI, 25 Desember 2023 - Kapolsek Nyalindung, melalui Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno.S, Pd., turut aktif melaksanakan kegiatan anjangsana ke warga pada hari Senin, 25 Desember 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Lokasi kegiatan berlangsung di Kp.

Wangunreja RT 05/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan guna meningkatkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Wangunreja.

Berikut adalah beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Sutrisno.S, Pd.:

1. **Peningkatan Keamanan Bersama:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, dengan saling bekerjasama dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.
2. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Himbauan disampaikan agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman sangat ditekankan.
3. **Anti-HOAX Terkait Pemilu 2024:** Warga diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Sikap bijak dalam menerima informasi di media sosial sangat diharapkan.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat serta menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung berharap agar melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, dan kolaborasi dalam menjaga kamtibmas dapat terus ditingkatkan.